

Datum: 28.04.2020



v.l.:

Michael Foisel
(Kaufm. Geschäftsführer ETZI-Haus)

Gottfried Schwaiger
(Stadtdirektor Stadt Haag)

Maximilian Etzenberger
(Geschäftsführer ETZI-Wohnbau)

Lukas Michlmayr
(Bürgermeister Stadt Haag)

Johannes Wiesinger
(Verkaufsberater)

Ing. Johann Amerstorfer, MBA
(Geschäftsführer Kapl Bau)

NEUES WOHNBAUPROJEKT IN HAAG

Bei strahlendem Sonnenschein wurde am 28. April der Spatenstich für das neue Wohnbauprojekt in der Stadt Haag von Bürgermeister Lukas Michlmayr, Stadtdirektor Gottfried Schwaiger, so wie dem Team rund um ETZI-Wohnbau Geschäftsführer Maximilian Etzenberger gesetzt.

Für alle Beteiligten ungewohnt, musste dies aufgrund der aktuellen Situation mit Mundschutz gefeiert werden. In der Neustrasse entsteht eine zentrale Wohnanlage mit 10 modernen Eigentumswohnungen. Mit Wohnflächen von 75 m² bis 103 m² bieten die Wohnungen ab Sommer 2021 Platz für Singles, Pärchen und kleine Familien.

Freie Wohnungen

Für Interessenten gibt es bei ETZI-Wohnbau noch fünf freie Wohnungen zu erwerben, um sich seinen Traum vom Eigenheim zu verwirklichen. Mehr Infos zu den Wohnungen auf www.etzi-wohnbau.at oder per Telefon 07614 / 71797.

Bei Fragen können Sie sich gerne an uns wenden

Lisa Niederberger & Bernhard Kasberger
marketing@etzi-haus.com
 +43 (0) 7614 71797 - 152